

7/6

アウトランダー PHEV 貸与式

三菱自動車から新型コロナウイルスワクチン接種支援車として、アウトランダーPHEVを無償提供していただいたことに対し、町長から感謝状を贈りました。この車両は、役場から中央公民館にワクチンを運ぶ際に使用されており、万が一の場合には、給電できる機能も備えています。

三菱自動車の北尾光教執行役は「日々ご苦勞されている町職員の皆さまの一助となれば」と話していました。



7/9

木曾川中流域観光振興協議会が設立

迎賓館サクラヒルズ川上別荘(各務原市)において岐阜県と4市1町(美濃加茂市、各務原市、可児市、犬山市、坂祝町)及び各観光協会にて構成される『木曾川中流域観光振興協議会』が設立しました。

旅行者だけでなく地元住民のニーズにも対応した持続可能な観光(サスティナブル・ツーリズム) 地域づくりを進めます。



7/9

元気いっぱいダンス! ダンス!! ダンス!!!

坂祝保育園で夏祭り発表会が開催され、小桃、大桃、梅、桜、松組の園児が元気いっぱいにダンスしました。園児は、それぞれのクラスのダンステーマ曲に合わせた衣装を着て、保護者に楽しそうに踊る姿を披露しました。



7/16

坂祝保育園にて防犯教室

坂祝保育園において、地域学校安全サポートチームが主催する防犯教室が開催されました。この教室は、子どもの連れ去りを未然に防ぐことを目的に行われ、警察官のお話や紙芝居を通して「一人にならない・付いていかない・近づかない・家の人に話をする・大声で助けを呼ぶ」の5つを学びました。教室終了後には、パトカーの乗車体験が行われ、園児たちは初めてのパトカーに楽しそうに乗っていました。



7/16

寄付をありがとう!

「坂区良を美しくするボランティアの会」から4月に図書券5万円分の寄付を受けた小学校と幼稚園で、それぞれが図書を購入しました。小学校では、総合的な学習の時間「SDGsタイム」で取り扱っているSDGs関連の本を、幼稚園は長年使った図鑑の新品を購入しました。児童も、園児も喜んで本を手にとって読んでいました。

